
第１回高専シンポジウム協議会定例理事会 会議録 

 

１ 開催日時 2023 年 12 月 03 日 

２ 開催場所 Teams 上での Web 会議 

３ 出席者 

理事総数 ７名 

理事出席者 ６名 

代表理事 亀山雅之、理事 鈴木秋弘、理事 川上雄士、理事 浅田 格、 

理事 日野英壱、理事 藤井貴敏 

  理事欠席者 １名 

   理事 伊達勇介 

監事総数  ２名 

監事出席者 ２名 

監事 大淵真一、監事小林淳哉 

事務局 

事務員 青木 薫 

４ 議題 

４．１ 協議事項 

１）高専シンポジウム諸規則について  

 提案事項について承認された。 

２）定例会開催方法について 

 以下の事項が承認された。 

定例の理事会は報告事項が多いため、定款に沿って teams の投稿により理事会の開催と

する。必要に応じオンライン会議を実施する。今後の定例理事会は以下の通り開催する。 

①議案の提出依頼を出す、②議事内容により、オンラインか teams 上のやりとりを事務

局で判断する、③原案を teams 上で提案し定例理事会の開催方法を決定する。 

議案については、反対意見があれば締切日までに投稿する。反対意見がなければ承認し

たものとする。 

３）その他 

 以下を確認した。 

・年会費=8,000 円、入会金＝10,000 円→振込のみ。請求書を送る。 

・運営費について、企業等から広告費(HP、印刷物に掲載)、後援費用を集めたい。 

４．２ 報告事項 

１）高専機構理事長、豊橋＆長岡技科大学長への会長就任挨拶について 

11/28(火)に、亀山会長が豊橋技科大・寺嶋学長へオンラインで実施した。 

２）名義使用 



  高専連携室を通して、豊橋技科大の承認を得た。窓口（高専連携 若原理事、市坪教

授）。機構および長岡技科大からは現段階で返答なし。 

２）高専機構、両技科大からの後援と賞の授与および旧シンポジウム協議会からの資産移

動について 

 賞状、後援の状況、旧シンポジウム協議会からの資産移動について進捗状況の報告があ

った。今後、高専機構、両技科大への依頼は、事務局から行う。報告書も事務局で行う。 

３）高専シンポジウムの開催に向けての進捗状況について 

準備状況について報告があった。次回の第 30 回の開催場所は岡山で承認された。第 31

回は茨城または豊橋としたい。開催日は、1 月２５日（土）で調整する。原則、本会の開

催は１月最終週の固定開催とする。 

４）協賛の状況について 

 協賛の状況について、報告があった。 

５）シンポジウム受付・発表用機材の準備状況 

発表用機材の不足分はレンタルを予定している。その他の機材は米子に置いてあるの

で、事前に長岡に送付する。 

 


